

VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (UNIÓN DE DOS ALMAS)
18 de julio de 2020 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos hijos!

Hoy vamos a hablar de cómo serán las relaciones familiares en el mundo de la Quinta Dimensión.

Y partiremos del hecho de que serán libres, pero no en el sentido que les da la gente del mundo tridimensional, a menudo cambiando los llamados "socios", sino en el sentido de que no estarán formalizados.

Dado que la relación entre un hombre y una mujer es sagrada desde el principio, no requiere ninguna confirmación o registro por parte del Estado.

¿Te has preguntado alguna vez por qué en el mundo tridimensional existe una institución del matrimonio que tiene lugar en instituciones estatales o en iglesias?

Por supuesto, hay una implicación de que los poderosos deben controlar a su "rebaño" en todo, incluso en su vida personal.

Pero no menos importante es el aspecto material, que con el tiempo ha hecho del matrimonio una mercancía que se compra y se vende como cualquier otra cosa.

De ahí surgieron los matrimonios desiguales, provechosos y no provechosos, forzados y con vínculos, cuando la gente se vendía literalmente y vivía su vida no sólo con alguien a quien no amaba, sino a menudo con alguien a quien odiaba.

Y a menudo todo esto se presentaba bajo la apariencia de beneficencia, gratitud, obediencia...

Quizás este sea uno de los peores crímenes de los reptiloides ante la humanidad, pervirtiendo incluso un sentimiento tan puro y natural del hombre como es el amor entre un hombre y una mujer.

Pero volvamos a lo que será la relación entre ellos en la nueva Tierra.

Dado que energéticamente en el espacio de la Quinta Dimensión ya no serán posibles los pensamientos de división, comparación, interés propio, las personas serán atraídas por sus vibraciones.

Los hombres y mujeres que han recuperado el contacto con sus aspectos superiores escucharán a su Alma, que no es capaz de engañarlos en la elección de un compañero de vida.

Ya no son ellos, sino sus Almas, los que buscarán a su alma gemela, y el propio espacio de la nueva Tierra les asistirá en ello, creando la realidad de forma que puedan encontrarse lo antes posible.

Será como cuando las personas, sintonizando con la misma onda y estando en el mismo "rango" vibratorio, buscan intuitivamente el camino hacia el otro y cuando se encuentran, reconocen instantáneamente a su alma gemela.

Esto también ocurre en la Tierra de la tercera dimensión, pero sucede muy raramente, e incluso en este caso un hombre y una mujer no siempre consiguen crear una familia debido a muchas convenciones y estereotipos.

A falta de ello en la nueva Tierra, estas parejas serán libres en su elección, y las familias que creen serán verdaderamente armoniosas y felices.

Y no necesitarán ningún documento que "arregle" su unión, porque estará "sellada" por sus Almas y Corazones.

En esto nos detendremos hoy.

El Padre Absoluto, que te ama inmensamente, te ha hablado.

Recibido Martha 30 de junio de 2020.
